

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 13.08.2019 fand in Kerschenbach, im Gemeindehaus, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Walter Schneider eine öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Kerschenbach statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Breitbandausbau in Kerschenbach

Der Ortsgemeinderat Kerschenbach begrüßt die vorgesehene Form des FTTH-Breitbandausbaus. Die mit dem optimierten Ausbau verbundenen Mehrkosten erkennt die Ortsgemeinde vorbehaltlich einer Harmonisierung mit der Beschlusslage aus dem ehemaligen Verbandsgemeinderat der Oberen Kyll (50 % VG-Anteil) an.

Bauvoranfrage

Der Ortsgemeinderat versagt sein Einvernehmen gemäß § 36 BauGB zur Bauvoranfrage in der Gemarkung Kerschenbach, Flur 1, Parzelle 123/12 + 123/13, 123/14 + 123/15, 123/16 + 123/17, 123/18 + 123/19.

Die eingereichte Bauvoranfrage widerspricht den Textfestsetzungen des Bebauungsplanes, darüber hinaus besteht durch die beabsichtigte „Dauerwohnnutzung“ auch ein Widerspruch zur Gebietsart im Sinne der Baunutzungsverordnung.